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例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 2/8修正出席率 本年度第３０回 通算１１９２回 

平成２３年２月２２日（火） 
出席報告 

５８名 ３６名 ６４．３％ ９８％ 

 ゲスト：(財)豊川市国際交流協会 常務理事 鈴木清市さん  ビジター：（なし） 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

こんにちは。ここ

最近暖かい日が続

き春が来たような

感じです。 
今日は中国の話

を少し話させて頂

きます。GDPのこ
とですが、中国が 5兆 8千ドルでついに日本
を抜いて世界第２位になりました。2010年の
実質の成長率が 10.3%だそうです。このまま
続くと 10 年以内にアメリカを抜いて世界ト
ップになるそうです。中国の世界 1位がどの
くらいあるかと言いますと、人口は 13億 3500
名で高齢者が 8.5%。貿易は世界の 20.5%。輸
出は 1兆 5千 779億ドル。外貨準備高は 2兆
8473 億ドル。貿易黒字は 1831 億ドル。ちな
みに日本の貿易黒字は 432億ドルです。携帯
電話の台数は 8億 5千万台。新車販売台数は
1806万台。日本が約 600万台弱です。粗鋼生
産量は 5億 6784万トン。米・小麦・お茶・落
花生・トマト・りんご・きゅうり・玉ねぎ・

キャベツ・葉タバコなど諸々世界のトップだ

そうです。鉄鋼生産は世界の 48%を占めてい
るそうです。石油は世界の 10%。テレビの生
産台数が 4244万台。インターネット人口が 4
億 700万人。生活ぶりは、年収 1千万円を越
す富裕層が 1000～2000 万人。年収 200 万～
1000万円の中流層は 1億～1億 5千万人。一
般労働者の平均年収は 20万円。農民世帯の平
均年収は 7～8万円。貧困農村部の平均年収は
1万 6千円で、約 3597万人いるそうです。ど
こまでも大きな話でした。 
今週のボイス・オブグットは「春風を以って

人と接し、秋霜を以って自らを慎む」佐藤一

斎の言葉です。 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
次回例会のお知らせ 

★新入会員の入会式 

㈱ｴﾑｱｲｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ 代表取締役 池田 弘氏 
井指設備工業㈱ 代表取締役 井指和昭氏 

 
◎新入会員の紹介      樅山修一会員 
 こんにちは。池田弘さんを紹介します。現

在は国府にお住まいですが、牛久保の出身で

私とは中学と高校の同級生です。㈱エムアイ

コーポレーションの代表取締役であり、その

他にもいろんな事業をされており、とても発

想力のある方ですので、当クラブでも十分に

活躍されると期待しています。どうぞよろし

くお願いします。 
 
◎新入会員の紹介      度会尚志会員 
こんにちは。井指和昭さんを紹介します。

現在、豊川商工会議所の青年部で非常に活躍

されている方です。大岩さんと仕事の関係で

お知り合いで、クラブへの推薦があり、私も

青年部で良く知っていましたので、このよう

な形になりました。井指光基パスト会長とは

ご親戚です。青年部で活躍されているように、

ロータリーでも頑張って下さると思います。

よろしくお願いします。 
 

◎バッジの贈呈 
会長よりロータリーバッジが渡されました 
 

◎歓迎のことば   岩瀬靖宏Ｒ情報委員長 
池田さん、井指さん、ご入会おめでとうござ

います。ロータリークラブは、世界最初の奉

仕団体です。世界 200 各国以上、120 万人の
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ロータリアンがいます。ロータリーとは、友

情と奉仕を志す人々の世界的な団体で、奉仕

の理想を信条として会員は職業持つ善良な成

人で形成され、各種の職業から代表として選

び、それぞれの地域にロータリークラブを結

成し、奉仕活動を展開しています。ロータリ

アンになる条件で、地域で職業を代表して評

判の良い方、必ず週１回の例会に出席できる

性格と健康の持ち主、自分の時間の裁量がで

き、出席条件の整った方です。人格の立派な

方で社交性に欠けないこと。地域の指導者足

りうる意欲的な職業人で将来性のある方です。

今回お二人のご入会を歓迎します。 
 まず、本日の例会後に親睦委員会があり、

そちらにご出席頂くわけですが、時間を作っ

て、早く皆さんと親しくなって頂き、楽しい

ロータリーライフをすごして頂きたいと思い

ます。 
 
◎新入会員のあいさつ     池田弘会員 

 こんにちは。

最初は㈲池田

スクリーンで

印刷の仕事が

始まりでした

が、現在は美

容の仕事を中

心にさせて頂

いております、この東海地方で 30店舗のチェ
ーン展開をさせて頂いております。この会に

お誘いを頂きまして、入会させて頂くことに

なりました。今後ともよろしくお願いします。 
 
◎新入会員のあいさつ    井指和昭会員 

 こんにちは。

井指設備工業

という設備関

係の会社をし

ております。

ロータリーク

ラブというも

のがまだよく

わかっていませんが、どのような奉仕ができ

るのか、自分なりに考えていきたいと思いま

す。仕事は建物の給排水衛生工事、空調換気

工事を行っております。浅野桂さんと同業者

になります。井指製茶さんとは親戚になりま

す。どうかよろしくお願いします。 
 

★国際奉仕担当例会 

委員長あいさつ    笠原盛泰委員長 

こんにちは。本日は国際奉仕委員会の担当

例会です。少し私の国際交流についての話を

させて頂きます。先週、アムステルダムとパ

リとイタリアのミラノに仕事で行って参りま

した。ヨーロッパを見たときに、フィットネ

スクラブが進んできていることを改めて感じ

できました。今までは日本の方が進んでいま

したが、機器を含めて、マーケット的に日本

が相手にされなくなってきたのを肌で感じて

きました。新しい商品の発表などもヨーロッ

パ、イギリス、アメリカで次に中国で、日本

の名前がなかなか出てきませんでした。ます

ます国際に目を向けることが必要だと思いま

した。 
 また、偶然にもミラノでインテルの長友選

手のデビュー戦を見ることができました。日

本に戻ってきたら大変話題になっていました。

8 万人収容できる会場での試合でしたから、
上の方で見ていましたので、小さな長友選手

を見て来ました。長友選手の名前の入ったユ

ニフォームも完売していました。 
 本日は、豊川市国際交流協会の常務さんに

お越し頂きまして、国際交流協会の活動につ

いて話をして頂きます。よろしくお願いしま

す。 

卓話「国際交流協会の活動について」 

豊川市国際交流協会 鈴木清市さん 

豊川市

国際交

流協会

の常務

理事の

鈴木で

す。国

際交流

協会の

活動を紹介させて頂きます。豊川宝飯ロータ

リークラブのメンバーの皆様方には、日頃よ

りお世話になりまして、平成８年に開催した

「花・ベルツ展」への協賛、平成 21年には在
日外国人への生活支援物資の提供など頂きま

して、この場をお借りしまして厚く御礼申し

上げます。ありがとうございました。 
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 豊川市における外国人の登録者について話

をさせて頂きます。平成 20年末までは増加の
一途をたどりピーク時 6039名でした。しかし
リーマンショック以来、減少傾向にあり、昨

年平成 22年 12月末現在 5749名、総人口に占
める割合が 3.2%になっています。国籍別は、
多数を占めているのは、 平成 2年までは韓
国でしたが、平成 3年以降はブラジルが増え、
現在は全体の 5割をブラジルが占めています。
近年は研修や技能実習で中国や東南アジアか

らの研修生が増加傾向にあります。平成 22
年 12 月末での国籍数は 48 カ国、ブラジル
2962名、韓国 645名、中国 608名、フィリピ
ン 538名、ペルー475 名、北朝鮮 80 名です。 
 市役所における組織は、平成 18年度に国際
課が設置され、外国語版の広報の発行、他言

語の防災マップの作成、他言語のごみカレン

ダーの作成や配布など生活に関する情報提供

や外国人市民のためにポルトガル語、英語、

中国語の通訳を配置しまして、税金、住宅、

在留資格、教育、福祉などの機関の登録や更

新などの個別相談に応じています。 
 私共の協会の役割ですが、文化や言葉、習

慣などが全く異なる外国人が地域社会の構成

員として共に生活をしていくために、労働、

教育、医療、福祉など幅広い分野と様々な面

で多くの困難を伴います。協会としては、こ

のような困難をできる限り少なくして外国人

と市民が対等に友好的な関係を築いていくこ

とが重要であると考えています。そのために

は、外国に関心を持ってもらったり、様々な

国籍の加方々とも仲良く平和に暮らしていく

ことが国際交流の主な課題であると考えます。 
 行政側業務を展開する時には、内部調整が

必要となって参りますが、予算議決を取るま

でにはかなり時間と労力が掛かります。だか

ら行動を起こすにも人件費や物件費が掛かり、

すばやい動きが必要です。幸いに協会には、

様々な部会がありまして、即戦力で機動力と

なる 270名ほどのボランティアさんという心
強い方々が控えておられるので、各種事業を

企画立案して、絶えず横の部会との連絡を取

って様々な交流活動を展開して下さっていま

す。協会のその活動事業に対して予算面でフ

ォローをしています。協会の数多くの事業は、

この無償ボランティアさんの理解と協力で成

り立っております。 
 今後の豊川市国際交流協会は、身近な市民

と外国人の方々との交流の機会を通して活動

を続けていく、特に在住外国人の方々との共

生がキーワードであり、大事なことであると

考えています。協会は行政と市民との隙間を

埋める存在であると考えております。 
 事業計画等は、お手元の資料をご覧頂きた

いと思います。大きな柱として、国際交流事

業、外国・外国人支援事業、啓発及び普及事

業、調査・研究です。活動をするための資金

として、賛助会員の募集を随時行っておりま

す。当協会の事業にご理解ご協力を下さるこ

とをお願い申し上げます。今後ともよろしく

お願いします。 
(財)豊川市国際交流協会 
 http://www.yui.or.jp/tia/index.htm 

★ニコニコボックス 

 永田恵照会員 スリランカ幼稚園オープン 
笠原盛泰会員 本日の例会を担当します 
鈴木啓仁会員 誕生日を祝って頂き 
亀井利元会員 結婚記念日を祝って頂き 
野中泰志会員  〃 
山城康司会員 入会記念日を祝って頂き 

 

★新世代委員会報告 

3 月 5 日に行われる第 2 回豊川駅伝カーニバ
ルに新世代委員会事業として協賛金と各賞の

トロフィーの協力をさせて頂くことになり、

豊川陸上

競技協会

事務局に

贈呈しま

した。 
 
 
 
 
大会当日のスタート風景です。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


